


Soins visage by skinCeuticals

Soin peel anti-âge 20 minutes - 60 €
Diminue l’apparence des rides, ridules et des tâches pigmentaires. Ce soin permet de faire peau neuve.

Modelage liftant 30 minutes - 65 €
Un massage tonique qui offre plus de légèreté, de fermeté et de santé, visible immédiatement sur la 
peau. Des gestes qui tonifient les muscles du visage pour retrouver un visage frais et repulpé.

Soin correcteur anti-âge 50 minutes - 109 €
Corrige et lisse visiblement rides et ridules grâce à une synergie inédite d’actifs hautement 
performants (vitamines C) et de modelages ciblés.

Soin éclat unifiant pour teint irrégulier 50 minutes - 109 €
Ravive l’éclat des peaux fatiguées au teint irrégulier grâce à des actifs de pointe hautement 
concentrés et à un modelage stimulant la microcirculation.

Soin intensif pour peau déshydratée 50 minutes - 109 €
Aide immédiatement et durablement les peaux déshydratées à retrouver leur taux d’hydratation 
optimale grâce à un soin concentré en acide hyaluronique.

Soin restructurateur suprême anti-âge 80 minutes - 160 €
Défroisse et raffermit profondément la peau, atténue durablement les rides profondes par une 
association unique de modelages et d’actifs dermatologiques performants.

Soins visage Signature BY KOS PARIS

Soin douceur camomille 20 minutes - 60 €
Bain de jouvence pour lifter la peau de manière naturelle. Ce soin vous procure une mine radieuse. 

Le soin purifiant 50 minutes - 109 €
Véritable soin désincrustant. Profitez pleinement des bienfaits des actifs naturels des fleurs tropicales 
et des acides naturels de fruis (AHAs) pour retrouver une peau purifée, un grain de peau lissé et un 
teint sublimé.

Soin des Légendes  80 minutes  - 160 € 
Ce soin anti-âge apporte un résultat liftant immédiat. Les techniques du massage sculptant KOBIDO et 
les pressions sur les méridiens auront un effet botox naturel, La peau et les rides se lissent.

Soin visage by RÉGENT PETITE FRANCE

L’ESCAPADE JEUNESSE 90 minutes - 160 €
Une cure de trois jours avec trois massages liftant anti-âge



SkinCeuticals  facial skin range

Anti-aging Peel treatment 20 minutes - 60 €
This treatment reduces wrinkles, fine lines and brown spots, making your skin as good as new.

lifting face modeling 30 minutes - 65 €
A tonic massage that offers more lightness, firmness and health, immediately visible on the skin. Gestures 
that tone the facial muscles to regain a fresh and plumped face.

Anti-aging skin care 50 minutes - 109 €
Visibly corrects and smoothes wrinkles and little wrinkles thanks to a unique fusion of highly effective 
active ingredients (vitamin C) and specific massaging.

Radiant skin care purifying an uneven cast 50 minutes - 109 €
Freshens up the radiance of tired skin uneven skin cast, thanks to highly concentrated and effective 
active ingredients, and a massage with a stimulating microcirculation. 

Intensive skin care for dried out skin 50 minutes - 109 €
Helps dry skin to be rehydrated back to its best level, with immediate and long-term effect, thanks to a 
concentrated skin care using hyaluronic acid.

Ultimate anti-aging restructuring skin care 80 minutes - 160 €
Completely smoothes out and strengthens the skin, reduces deep rooted wrinkles with long term 
effect, by uniquely combining different massage techniques (back, shiatsu, head, complete finger skin 
care) and highly effective dermatological active ingredients.

Kos Paris  Signature facial skin care range

Gentle camomile treatment 20 minutes - 60 €
Rejuvenating treatment to lift the skin naturally. This treatment will leave you with a radiant 
complexion. 

PURIFYING CARe 50 minutes - 109 €
Receive all the benefits of the natural active ingredients coming from tropical flowers, and the natural 
acids coming from fruits (AHAs) to purify your skin, and bring back a smooth grain and a sublime 
shade.

Legends treatment  80 minutes  - 160 €
This anti-aging treatment provides an immediate lifting result. The KOBIDO sculpting massage 
techniques and the pressure on the meridians will have a natural botox effect, the skin and wrinkles will 
be smoothed.

ANTI-AGING  facial skin
 

The REJUVENATING EXPERIENCE 90 minutes- 160 €
A three-day treatment with three anti-aging lifting massages



Bulles et escapades (1h10 à 1h50)

Bulle de l’Orient  - 160 €
Gommage au savon noir + Modelage de l’Orient

Bulle balinaise  - 160 €
Gommage au sucre mauricien + Modelage Balinais

Bulle relaxante  - 160 €
Soin éclat du visage + Modelage Le 1992

Bulle de sérénité  - 160 €
La douceur de la Petite France + Réflexologie plantaire

L’escapade Bien-être  - 170 €
Gommage corps aux cristaux de sel marin + Enveloppement body detox
+ Modelage Le Régent

L’escapade Sensorielle  - 210 €
Gommage corps au sucre mauricien + Enveloppement body tonic
+ Modelage corps 50 minutes au choix

L’escapade suprême  - 260 €
Gommage du corps au choix enveloppement Body detox + Modelage Le 1992  + Soin visage éclat

L’escapade D’EXCEPTION  - 270 €
Gommage du corps aux sucres mauriciens +  Soin visage by Skinceuticals + cérémonie des huiles

SOINS ÉNERGÉTIQUES

massage shiatsu proposé par natalia 80 minutes - 160 €
Le Shiatsu est une technique japonaise qui utilise la pression par le toucher pour stimuler des points 
et des zones sur l’ensemble du corps afin de rétablir la libre circulation de l’énergie. Massage en solo 
uniquement.

MASSAGE thaï proposé par natalia 80 minuteS - 160 €
Pratique ancestrale combinant pressions et étirements toniques. Libère le corps et l’esprit de toutes 
tensions. Massage en solo uniquement.

Drainage lymphatique proposé par JULIE 60 minutes - 120 € / 90 MINutes - 170 €
Le drainage lymphatique est une méthode brésilienne alliant pressions fermes et rythme dynamique. 
Il apportera une sensation de légèreté grâce à la stimulation de la circulation lymphatique. Pratiqué 
régulièrement, il améliore la qualité de la peau.

MASSAGE CHI NEI TSANG proposé par marilyn 60 minutes - 120 €
En médecine traditionnelle chinoise, le ventre est souvent considéré comme notre deuxième cerveau, 
centre de nos émotions. Ce soin possède un impact tant physique que psychologique : détente, 
relâchement et apaisement de l’esprit. 



Bubbles and Experience (1hR10 TO 1hR50)

The Orient bubble  - 160 € 
Black soap scrub + The Orient sculpting

Balinese bubble  - 160 €
Mauritius sugar scrub + Balinese sculpting

Relaxing bubble  - 160 €
Radiance facial + The 1992 sculpting

Serenity bubble  - 160 €
The gentle of the Petite France + Plantar reflexology

The Well-being Experience  - 170 €
Sea salt body scrub + Body detox wrap 
+ The Regent sculpting

The Sensory Experience  - 210 €
Mauritius sugar body scrub + Body tonic wrap 
+ 50 minutes body massage of your choice

The Supreme Experience - 260 €
Choice of body scrub + Body detox wrap + The 1992 sculpting + Radiance facial 

THE EXCEPTIONAL GETAWAY - 270 €
Body scrub with Mauritian sugars + Facial treatment by Skinceuticals + Oil ceremony

energy treatments

SHIATSU MASSAGE by natalia 80 minutes - 160 €
Shiatsu is a Japanese technique that uses pressure through touch to stimulate points and areas 
throughout the body to restore the free flow of energy. Single massage only.

Thai MASSAGE by natalia 80 minutes  - 160 €
Ancestral practice combining pressure and tonic stretching. Frees the body and mind of all tensions. 
Single massage only.

lymphatic drainage by Julie 60 minutes - 120 € / 90 MINutes - 170 €
Lymphatic drainage is a Brazilian method combining firm pressure and dynamic rhythm. It brings a 
sensation of lightness by stimulating lymphatic circulation. Practiced regularly, it improves skin quality.

CHI NEI TSANG MASSAGE by marilyn 60 minutes - €120
In traditional Chinese medicine, the belly is often considered our second brain, the center of our 
emotions. This treatment has both a physical and psychological impact, relaxing and calming the 
mind.



Modelages corps

Le Régent 20 minutes - 60 €
Modelage ciblé du dos ou de l’arrière du corps selon votre besoin.

Modelage à la bougie 20 minutes - 60 €
Laissez-vous envelopper par la douce chaleur d’une bougie. Elle libère sur votre corps un véritable 
élixir aromatique hydratant. Parfum au choix.

La douceur de la Petite France 20 minutes - 60 € 
Massage des zones réflexes du visage, des trapèzes et de la tête.

Modelage du cuir chevelu 20 minutes - 60 €
Profitez d’un modelage du cuir chevelu en profondeur avec un sérum spécifique pour une détente 
immédiate.

Jambes légères 20 minutes - 60 €
Cet Enveloppement Cryo thermique vous procure un effet de légèreté immédiat.

Réflexologie plantaire 20 minutes - 60 €
Modelage découverte de la réflexologie plantaire.

Le 1992 50 minutes - 109 €
Soin créé spécialement pour le Régent Petite France. Ce modelage relaxe, tonifie et revitalise le corps.

Modelage AUX POCHONS D’HERBES 50 minutes - 109 €
Profitez des bienfaits d’un modelage toniques, sportif et puissant : renforcez votre système 
immunitaire, favorisez la circulation sanguine et lymphatique. 

Le Polynésien 50 minutes -  109 €
Hérité des guérisseurs traditionnels de Polynésie, ce massage est orchestré par les avant-bras. Les 
gestes reproduisent le va-et-vient de l’océan pour soulager les tensions.

Le Balinais 50 minutes -  109 €
Un univers de tranquillité s’offre à vous au travers de ce rituel de massage ancestral balinais.
Une évasion sensorielle qui s’associe à des lissages traditionnels et étirements doux Thaï.

Bambous et huile chaude 50 minutes -  109 €
Création originale et exotique, utilisant de véritables bois de bambou qui permettent un drainage et 
un remodelage complet du corps. Modelage profond et très tonique.

L’Orient 50 minutes -  109 €
Ce modelage inspiré de la tradition orientale travaille l’ensemble du corps avec de l’huile d’argan 
chauffée.

Future maman 50 minutes - 109 €
Pratiqué avec une huile de massage spécifique naturelle, il comprend des lissages doux et rassurants 
pour dénouer les tensions liés à la grossesse.

Cérémonie des huiles 50 minutes - 109 € - BY KOS PARIS
Massage relaxant qui revitalise et équilibre le corps. Il se compose d’étirements et d’enchaînements 
pour évacuer stress et tensions.

Réflexologie plantaire 50 minutes - 109 €
En agissant sur les zones reflexes du pied ce soin vous apportera plénitude et équilibre intérieur.

Le 4 mains 60 minutes - 210 € - BY KOS PARIS
Le massage 4 mains offre un moment de détente et de relaxation incomparable. Vous plongez dans un 
état de sérénité absolue.

Pierres chaudes 80 minutes - 160 €
Comme une promesse d’ailleurs, ce soin vous fait vivre une expérience unique, où pierres chaudes et 



BODY MASSAGING
 

The Régent 20 minutes - 60 €
Specific massage of the back or of the whole underside of the body, according to your needs. 

Candle Sculpting 20 minutes - 60 €
Allow yourself to be wrapped in the gentle warmth of a candle transformed into massage oil, releasing 
a genuine moisturizing aromatic elixir across your body, with a choice of fragrances.

THE GENTLE OF THE Petite France relaxation experience 20 minutes - 60 € 
Massage of the face reflex zones, the trapezius muscles and the head.

Scalp massage 20 minutes - 60 €
Using a hydrating oil with the scent of your choice, enjoy a thorough a thorough scalp massage for 
immediate relaxation. 

Light legs 20 minutes - 60 €
This massage care, which helps you fight retention, will bring you an immediate feeling of lightness. 

Plant reflexology 20 minutes - 60 €
A taster massage using plant reflexology.

The 1992 50 minutes - 109 €
A treatment created specially for Régent Petite France. This sculpting relaxes, tones up and revitalises 
the body.

MASSAGE WITH HERB POCHONS  50 MINUTES  - 109 €
Take advantage of the benefits of a tonic, sporty and powerful massage: strengthen your immune 
system, promote blood and lymphatic circulation.

Polynesian 50 minutes - 109 €
This massage was inherited from traditional Polynesian healers and is orchestrated by the forearms. 
The gestures imitate the rolling of the ocean to relieve tension. 

Balinese 50 minutes - 109 €
A universe of tranquility is offered to you through this ancestral Balinese massage ritual. A sensory 
experience associates with traditio-nal smoothing  and soft Thai stretching massages. 

Bamboo and hot oil 50 minutes - 109 €
This is an original, exotic creation, using real bamboo wood for total draining andresculpting of the 
body.

The Orient 50 minutes - 109 €
A genuine art of living treatment that works on the entire body using hot Argan oil. Promoting a state 
of pure wellness.

Maternity Massage 50 minutes - 109 €
A complete head to toe massage to alleviate pregnancy related discomforts, such as, fatigue,  nausea 
and fluid retention. 

The body oils ceremony 50 minutes - 109 € - BY KOS PARIS
A relaxing massage that revitalises and rebalances the bo-dy: choice of a selection of delicately 
scented, richly unctuous oils.

PlantER reflexology 50 minutes - 109 €
Let yourself go and enjoy deep relaxation, as this care brings you peace and serenity. By working the 
reflex zones in your feet, this treatment will bring you plenitude and inner balance.

The 4 hands 60 minutes - 210 € - BY KOS PARIS
The 4 hands massage is an incomparable experience: a moment of pure relaxation. 
You will be immersed in a state of absolute serenity. 

Hot stones 80 minutes - 160 €



Soins corps

Gommage purifiant au savon noir 20 minutes - 60 €
Associée à l’action exfoliante du gant de kassa, cette recette ancestrale permet de purifier la peau en 
profondeur pour la laisser douce, satinée.

Gommage cristaux de sel marin 20 minutes - 60 €
Grâce à l’huile d’abricot, le gommage parfumé aux cristaux de sel marin est un véritable soin « 3 en 1 » 
qui nettoie la peau, l’hydrate et laisse un doux parfum de
verveine et d’agrumes.

Gommage au sucre mauricien 20 minutes - 60 €
Composé d’une cassonade venue tout droit de l’île Maurice, ce gommage gourmand, dépose sur la 
peau un voile satiné qui maintient son hydratation tout au long de la journée.

Soins des mains et des pieds

Manucure express 20 minutes - 50 €
Un coup d’éclat pour vos mains, limage, entretien de l’ongle et massage sans pose de vernis.

Beauté des pieds express 20 minutes - 50 €
Mise en beauté des pieds, ponçage léger, entretien des ongles, sans pose de vernis.

Beauté des mains 50 minutes - 75 €
La quintessence du soin des mains doublée d’une action anti-âge pour soulager vos mains abimées. 
Merveilleux gommage, masque réparateur et modelage apaisant font partie des étapes de ce secret 
de beauté pour retrouver de véritables mains d’ange (pose d’une base uniquement).

Beauté des pieds 50 minutes - 75 €
Offrez à vos pieds fatigués ou irrités un véritable soulagement grâce à ce soin comprenant un bain de 
pieds, un gommage, un enveloppement et un délicat modelage des pieds réconfortant (pose d’une base 
uniquement).



Body care TREATMENTS

Purifying scrub with Black Soap 20 minutes - 60 €
Travel to the heart of the traditional oriental Hammam with this purifying treatment. Associated with 
the exfoliating glove Kassa, this ancient recipe allows you to purify the skin deep to leave it soft, silky 
and delicately scented. 

Sea salt body scrub 20 minutes - 60 €
With its apricot oil base, this body scrub perfumed with sea salt crystals is a real «3 in 1» treatment 
that cleans and moistu-rises the skin and leaves it smelling of verbena and citrus fruits.

BODY SCRUB WITH MAURITIUS BROWN SUGAR 20 minutes - 60 €
Made with rich brown sugar straight from the island of Mauri-tius, this delicious scrub, enriched with 
Macadamia oil, leaves a silken veil on the skin to keep it hydrated throughout the day.

Manicures and pedicures

express Manicure 20 minutes - 50 €
A new radiance for your hands, with nail-filing, repair and massage, without varnishing.

express Feet beauty 20 minutes - 50 €
A beauty treatment for your feet, with a light sanding, repair and care of the nails, without varnishing. 

Hands beauty 50 minutes - 75 €
A hand remedy elevated to repare facial standards for your abused hands. Mesmerizing phyto-aromatic 
scrub, repai-ring mask and relaxing gesture are only some of the few steps of the best  well-kept secret 
to unveil genuine hands of an an-gel (base coat only).

Feet beauty 50 minutes - 75 €
Offer your tired and irritated feet an authentic foot vacation with a treatment palette of soak, scrub, 
wrap with an unc-tuous Chinese herbal and botanical cream, including a foot ritual of coziness and 
comfort (base coat only).



5 rue des Moulins
F - 67000 STRASBOURG

+33 (0) 3 88 76 43 43
www.regent-petite-france.com
spa@regent-petite-france.com

Le Spa Régent Petite France est ouvert tous les jours de 10h30 à 20h
The Spa Régent petite France is open every day from 10:30 am to 8:00 pm


